
 
 
 
 
 
  

 

 

 

 

 

大岡川の水質調査・野島海岸でのマイクロプラスチック調査や
ビオトープの観察を通じて疑問を持つようになった。また、そ
れを探究して、身の回りの問題を自分ごととして考え、分かっ
たことを学校の仲間や保護者、地域に向け発信した。これから
も疑問に思ったことを探究し、発信していき、自分たちにでき
ることを考えていきたい。 

はじめに 
、国土交通省が推

進する「下水道を

核 と し た 市 民 科

学」に 

 


